



Communiqué

Implantation du programme Biblio-Jeux à la bibliothèque La Plume d'oie

Beaupré, le 9 mai 2019 - La Ville de Beaupré et la Municipalité de Saint-Joachim sont heureuses de lancer un nouveau programme pour les familles et les tout-petits

Désormais, il sera possible de profiter de l'Espace Biblio-Jeux pour s'amuser tout en stimulant le développement du langage et de l'éveil à l'écrit.

S'adressant aux enfants de 6 mois à 6 ans et à leurs parents, l'Espace Biblio-Jeux sera aménagé dans la bibliothèque pour accueillir les familles et mettre à leur disposition les jeux et livres dédiés au programme. Ce dernier offre également aux parents des informations sur l'acquisition du langage et sur l'éveil à l'écrit, en plus de leur proposer des stratégies de stimulation du langage à appliquer durant le jeu choisi, ainsi que des suggestions de livres et d'activités pour le retour à la maison.

Biblio-Jeux est développé et mis à jour par le département d'orthophonie de l'Université du Québec à Trois-Rivières. Le programme Biblio-Jeux aura des retombées positives dans notre communauté. En plus de prévenir les vulnérabilités chez les enfants au niveau du développement langagier, le programme outille les parents afin qu'ils soient en mesure d'appliquer des stratégies de stimulation du langage pendant le jeu ainsi qu'à la maison.

La Ville de Beaupré et la Municipalité de Saint-Joachim sont très fières de pouvoir offrir ce service, puisque celui-ci s'inscrit directement dans la mission éducative de la bibliothèque.

